

1/31

緒川小児童の詩がきっかけで実現  
愛媛県のかつお節メーカーが食育出前授業

緒川小学校で、愛媛県のかつお節メーカーのマルトモ株式会社による食育出前授業を開催しました。

緒川小学校では、詩の教育に力を入れており、同社の土井幹治専務取締役が、新聞に投稿された緒川小児童の詩に感銘を受けたことがきっかけで、食育出前授業が実現しました。

授業では、かつお節の作り方や歴史を学んだほか、実際に、かつお節削りやみそ汁の飲み比べでだしの有無による塩味の感じ方の違いを体験しました。



▲削る前のかつお節を割り、その断面を見せながら、「濃い赤色をしているものが質の高いかつお節」と説明がありました。



▲だしを取る最後に、風味を増すために自分たちで削ったかつお節を加え、「追いがつお」を体験しました。



▲だし汁の試飲では昆布・さば節・かつお節でとった関西風のだしを味わい、「おいしい」「濃い味」との感想があがりました。

2/6

元教育委員 生天目茂さん  
民間自治功労者表彰を受彰

元教育委員の生天目茂さんが、民間自治功労者表彰を受彰しました。この表彰は長年にわたり、地方自治の振興発展に寄与された方をたたえるものです。

生天目さんは、平成28年4月から8年間にわたり市の教育委員として、中学校の統合や、教育振興基本計画の策定など多岐にわたる市の教育事業の推進に取り組みました。さらに教育長職務代理者を務めるなど、本市の教育行政の振興に大いに尽力されました。



▲ (左) 生天目茂さん



2/14

優秀な成績を収めた児童生徒らを表彰  
常陸大宮市教育振興大会を開催

緒川地域センター文化ホールで常陸大宮市教育振興大会を開催しました。この大会は、郷土を愛する心を育む郷育立市をさらに推進することを目的に毎年開催するものです。

大会では、市の教育に尽力された団体・個人に感謝状を、文化・芸術、スポーツ大会などで優秀な成績を収めた児童生徒に表彰状を贈呈しました。また、教職員向けの講演会「発達段階における子どもの心理の理解と関わり方」を行いました。



▲第一部の表彰式の様子

1/28、  
2/19

地元企業への理解を深める  
市内高校で企業説明会を開催

1月28日に小瀬高校の2年生を対象に、2月19日に常陸大宮高校の1・2年生を対象に、市内に事業所を構える企業の企業説明会が行われました。この説明会は、早い段階から地元企業について理解を深めてもらうことを目的に実施しました。

各教室に設置された事業所のブースの中から、興味のある3社を選んで、各社15分間ずつ話を聞く形式の中、生徒は、限られた時間の中で、企業を少しでも理解しようと熱心に話を聞いていました。



▲小瀬高校で開催された説明会では、市内企業8社が勤務の内容や条件などの説明を行いました。

2/26

青少年健全育成茨城県推進大会  
村田会が青少年団体等顕彰を受賞

公益社団法人茨城県青少年育成協会主催の青少年健全育成茨城県推進大会が開催され、村田小学校の旧おやじ会である村田会が、地域で優れた活動を展開している青少年団体として表彰されました。

村田会は、村田小学校の校庭や教育的活動のために借りている田畑や道路などの定期的な除草作業、村田小児童への稲作やサツマイモの栽培収穫指導などを行っており、子どもたちの健全育成に貢献していることから、今回の受賞に至りました。



▲(左から) 飛田浩一さん、倉持幸治会長、中村正直さん

広報常陸大宮・ひたまるアプリ  
掲載広告募集中!

【広報紙】

半枠(45mm×85mm)、全枠(45mm×175mm)

【ひたまるアプリ】

スマートフォン通知、アプリ内に1週間記事掲載

詳しくは企画政策課(☎52-1111 内線311)までお問い合わせください。